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每个人都曾试图在平淡的学习、工作和生活中写一篇文章。
写作是培养人的观察、联想、想象、思维和记忆的重要手段。
那么我们该如何写一篇较为完美的范文呢？这里我整理了一
些优秀的范文，希望对大家有所帮助，下面我们就来了解一
下吧。

高一新生家长会学生代表发言稿篇一

尊敬的教师、各位叔叔阿姨大家午时好：

我叫张__，是五年级四班的学生，很高兴你们在百忙之中抽
空来参加这次的家长会。今日能在家长会上作为学生代表发
言，我感到十分荣幸。在那里我要感激学校领导和教师们对
我们的辛勤培育和大力支持。

回顾五年来的学习与生活，我个人有些学习心得与体会与大
家交流一下：

1、上课时我认真听讲，教师提出的问题，我都认真思考，进
取回答;

2、上课时决不搞小动作;

3、不会不懂的题目想办法解决;

4、按时完成教师布置的作业，尤其是双休日的作业，我都认
真完成。

正确对待考试，学习是为了掌握知识，提高解决问题的本事，
使自我成为一个有用的人才。成绩好了自然高兴，成绩不好



也不能放弃，及时查找原因，改正错误，就会提高!

为了让我们得到真正的、全面的教育，请让我在此代表全班
的同学向各位家长爸爸妈妈们提几点提议：

4、经常和我们交流、谈心，我们永远是您的儿女，在提高时
需要你们的鼓励，在受委屈时需要你们的安慰。

时光如梭，转眼间，我们已经在学校度过了五个春秋，蓦然
回首，五年来我们已退去了当初的稚嫩与无知，多了些成熟
与充实，掌握了许多文化知识，明白了许多做人的道理。这
其中饱含者每一位教师的呕心沥血与谆谆教导，又倾注了多
少爸爸妈妈的心血与含辛茹苦。在此我代表同学们向所有的
教师和爸爸妈妈们深深的鞠躬。感激你们的培养和教导，今
日是母亲节，我代表全班同学向教师和妈妈们说声：我爱您!

我的发言结束了，多谢大家。

高一新生家长会学生代表发言稿篇二

各位叔叔阿姨：

大家好!首先，我是 我代表初一(3)班向各位叔叔阿姨表示热
烈的欢迎，并对你们能在百忙之中抽时间参加今天的家长会
表示衷心的感谢!

我是这次家长会的学生代表，我很荣幸能和大家在一起交流。
9月份，我和其他的同学一样带着兴奋与期待，走进了这个美
丽的校园，或许因为回想着小学的轻松时光，许多同学并没
有很快适应中学生活、投入到紧张的学习之中。我想，老师，
是所有同学和在座的各位家长最应该感谢的人，不管他是班
主任，还是科任老师，是他们的辛勤付出，引导我们顺利适
应了中学的学习生活。



开学两个月来，同学们给我留下的印象是团结。同学之间互
相帮助，相处融洽，在面对班集体荣誉时，大家能团结一致，
共同努力。我想，从某方面来说，这也有利于我们的学习。
同学们给我留下得另一个印象是进取心强。在学习上谁也不
服输，你争我斗，即使嘴上不说，大家也在暗自努力。凭着
这样的进取精神，我们在学习上一定会成功。老师们给我留
下的印象是耐心负责，他们倾其所有给我们传送知识，教会
我们为人处世的道理，相信在老师的引导下我们会更懂事，
成绩会有更大的进步。班级也在班主任老师的带领下，也慢
慢的形成了良好班风和学风。

上个星期我们进行了期中考试，我们前半个学期的学习情况
也反应在了考试卷上。有的同学成绩很好，但也有同学成绩
不是很理想，没有达到家长为我们制定的目标，但我们会在
今后的学习中加倍努力。我相信只要我们不懈努力，一定会
取得一个满意的成绩。

对于学习方面，我希望家长能多与我们交流，多听听我们在
学习生活上遇到的困难，给我们学习的自信心，看到我们的
进步，适当表扬。在我们退步时不能一味的批评，要帮我们
找到失败的原因，从失败的阴影中走出来。希望家长能多多
关心我们的学习，能够大力配合学校老师，让我们得到真正
的、有效的教育。

最后我说说同学们在教室存在的一些问题，虽然我们班整体
不错，但也有一些同学很不自觉，自控能力很差，比如赵洋、
陈承谨、孔垂林、谢金洪、郭骏德等同学纪律不是很好，又
喜欢在教室追逐打闹，如果不该正的话会影响整个班级的荣
誉，希望家长能教育教育他们。另外，我发现有个别同学晚
上不带书包回家的，作业来到学校才抄同学的，这就说明他
们不爱学习，这样他们的成绩就会越来越差，就会影响到班
级成绩的提高。所以希望家长能监管一下那些不带书回家的
同学。



好了，我今天的发言就到这里，最后，让我代表我班全体同
学对在座的爸爸妈妈们说一声：你们辛苦了!祝愿所有的老师
和家长身体健康、工作顺利!

高一新生家长会学生代表发言稿篇三

各位叔叔阿姨：

大家下午好!首先，我代表初一(10)班全体同学向各位叔叔阿
姨的到来表示热烈的欢迎，并对你们能在百忙之中抽时间参
加今天的家长会表示衷心的感谢!

我是初一(10)班的李冰艳，今天作为学生代表，我很荣幸能
和大家在一起交流。20xx年9月，我和同学们一样带着兴奋与
期待，走进了这个美丽的校园，因为小学的轻松时光，许多
同学并没有很快适应中学生活、投入到紧张的学习之中。我
们的老师便认真耐心，孜孜不倦，引导我们顺利适应了中学
紧张的学习生活，并使我们拥有了自己理想的成绩。在这里
真心感谢给我们传授知识，解决难题的老师们：谢谢你们!

在我看来，学习是一个不断求知、不断探究、不断完善自己
的过程，而兴趣则是最好的老师。"知之者不如好之者，好之
者不如乐之者"，有了学习的兴趣，就有了学习的动力，就有
信心学好一切。其次对学习要有一个正确的态度和认识。学
习是成长的一部分，我们在学习中成长，同时也在成长中学
习，因此我们不仅要学习文化知识，更要学习如何做人，因
为人的道德品行高于一切。有的父母见到孩子考试后，成绩
一时不够理想,便十分焦急。有的时常抱怨、斥责,甚至对孩
子进行惩罚。这样做是十分错误的，家长与孩子之间应架起
沟通的桥梁。对于自控能力不强或学习主动性不强的孩子，
家长可以适度加强对孩子学习的监督。最重要的是要正确看
待我们的分数。不要认为分数就是一切，其实能力才是最重
要的。再次，学习要有明确的目标。家长可以为孩子定一个
目标，但目标要根据我们的具体情况而定，不能太低，也不



能太高。太低不利于意志的培养，太高不仅不利于目标的实
现，学习积极性也会受到打击。只有态度端正了，目标明确
了，才有前进的方向。最后，也是最重要的就是要掌握科学
的学习方法。我们在校的学习过程是预习—展示 –拓展--总
结，因此，我的学习方法就是从这四个环节下手，对症下药，
有的放矢。总之，我的学习方法可以总结为"主动、认真、刻
苦"这六个字。

以上是我的我的一点学习体会和一些不成熟的看法，肯定有
许多不足之处，恳请老师及各位叔叔阿姨批评指正。

下面，请允许我代表全班同学说出我们的心声：初一下学期
我们学习的节奏将更紧张，学习的任务将更加繁重，老师和
同学对待学习的态度也有所不同。希望家长能多多关心我们
的学习，能够大力配合学校，让我们得到真正的、有效的教
育。我们要快乐的学习、快乐的成长，不要为一时的成绩所
左右，更不能为临时取得了一点点成绩而骄傲。每一堂课都
饱含着老师巨大的付出，每一道题都有知识的灌输，每一次
的作业都有老师灯光下的辛劳，每一次考试都试探着家长、
老师和个人的心理。请你们在看到我们进步的时候多给我们
一些鼓舞、发现我们错误的时候正确引导，知道我们较劲的
时候予以宽慰，我想我们都是优秀的，无论什么时侯都会在
人生的道路上越走越宽广。我很感激学校的老师，感激我的
爸爸妈妈，感谢他们对我无时无刻的关爱，在此，让我代表
全体同学对在座的爸爸妈妈们说一声：你们辛苦了!最后，祝
愿所有的老师和家长身体健康、工作顺利!祝愿所有的同学学
习进步，天天快乐。谢谢大家，我的发言完毕。

高一新生家长会学生代表发言稿篇四

尊敬的家长，老师们，亲爱的同学们:

大家好!理想因其远大而为理想，信念因其执著而为。



如果梦想一踮脚就能完成，那就不再是理想，只要他足够远
大，他会给我们动力，给我们梦想去披荆斩棘。初心便是我
们最初为梦想执着的那份热情，也许你执着于去一个地方旅
游，也许你这种一进入某个大学，这些都是出现，只要不忘
初心的前行，理想终会实现。

马云曾说过，梦想是有的，万一实现了呢?杰夫贝索斯为了it
行业取得成功，放弃了富足的生活，带着最初的那份信念创
建了全美第一家网络零售公司亚马逊公司，屠呦呦为了拯救
更多人的生命，每天查阅文献进行试验，最终创建了青蒿素，
获得了诺贝尔生理学或医学奖，周浩，为了自己的技师梦放
弃了北大，转学到北京工业职业技术学院。我相信每个人都
有自己的理想，但是又有多少人真正为了最初的理想而奋不
顾身呢?当起床铃响起时，你是否已经在篮球场上为了梦想而
大声背诵，还是在被窝里赖床?不想起床?上课时你是为了梦
想而专注听讲，还是在发呆钓鱼?等下晚自习后你是好好利用
这20分钟的时间来努力学习，还是两眼盯着钟，等到下课。
不要嘲笑那些刻苦奋斗，而却没有你成绩好的人，因为他们
有信念，因为他们有梦想，哪怕他现在比你弱，但将来他们
一定比你强，因为他们有梦想，因为他们有信念，你应该嘲
笑那些考试作弊的人，因为他们虚伪，他们只是把梦想挂在
嘴上而已，没有人非要让你除了睡觉的时候都在学习，但是，
你要做到该学习的时候学习，如果你还有梦想，如果你还有
初心，不要相信读书无用论，所有的世界500强公司都说他们
不看学历。但是如果你没有学历，你进的去吗?如果进得去，
那么也许这是沃尔玛的一名收银员吧。

关于学习方面我就不多做介绍了，因为我也是一个很平凡的
学生，我和大家一样，其实我们现在都缺的,是学习态度，如
果学习态度端正了，成绩一定不会差，所以态度端正，就是
要在该学习时候的学习，如果说你今天每节课都认真听了，
作业都完成了，那么你今天就是成功的。不要太在意成绩，
名次，不要因为排名差而忧愁，你应该为今天没有认真听讲
而懊恼，我有一个朋友，去年从五中考入武汉大学，当我问



他有什么好的学习方法时，他说只是跟着老师做而已，当我
问他有多努力，他说努力是什么东西，他从不知道，努力，
他只是把该做的该做的事情做了而已，我们要做的就是在边
玩游戏的时候多学习，也许你是说他是因为基础好，那些基
础好的人都在努力，更何况我们呢，我们不仅对他的学习的
时候要学习，还要在他们放松的时候学习，湖北有十几万考
生，上一类的也就两千多人。而现在是20_年11月30日，距离
高考还有547天，一切皆有可能!

我想对你们说，军号已经吹响，高考正在向你走来，时间不
允许你再犹豫，空间不允许你在逃避，既然天才不常有，蠢
蛋也罕见，既然智慧就在你的脑袋里，那么面对高考，你只
有充满信心和乐观，才能不留下遗憾和叹息。

我想对你说，不再回头的不只是那古老的辰光，也不只是那
些夜晚的群星和月亮，还有你的幸福，你的青春，为了触摸
明天，我们不顾一切的去追赶，却忘了今天就是昨天的明天，
为了看一眼远方，我们走进无边的森林，却发现，远方更加
遥远，终于我们发觉，追梦不等于一日千里，你可以一步一
个脚印。

大志非才不就，大才非学不成，别忧愁驱散又何惧放胆，让
幽邃夜晚静躺于空山，愿你们的梦想能配上你们的野心，被
你们的行动都能配上你们的梦想。

高一新生家长会学生代表发言稿篇五

尊敬的家长、老师、亲爱的同学们：

大家好!

我是二1班的汪书轩，今天，我有幸站在这里，没有好老师的
教育，没有全班同学的竞争和帮助，我也是无名小卒。



“再狂暴汹涌的决水终将止于平静，再动荡混乱的战役终将
止于和平。”这是我看名人传书中的一句话。我谈不上有什
么经验和诀窍，也说不上和教训。谁都想学习成绩好，多听
表扬，少受到批评，认为自觉和毅力是关键，同时应该形成
适合自己的学习方法。

1、学习要有。“脚踩西瓜皮，滑到哪里算到哪里”，这样不
好，每学期的开学，妈妈都会与我商讨这学期的安排，一周
的时间表打印出来，大概日程都安排好，有时候会有机动调
的，每天晚上都会有半个小时与小朋友们玩耍，还有10-20分
钟阅读(但这个时间经常我是在厕所完成，拉大便时间太长，
妈妈惩罚不准看书，会偷偷夹一本上厕所看)。最高兴的是周
六爸妈带我一道爬山、到羊山公园、钓鱼，还有出去写生。

2、全面发展，不偏科。反正我什么都爱学的，一年级有点不
喜欢英语，二年级妈妈给我在南京外国语学校报了口语班，
使我对英语的兴趣大增，觉得英语也没有原来那么讨厌，好
像所有字母都对我笑了。

3、学习要注重效率。心里话对学习上没有花多少时间，课外
书看得多，我从四岁就认识很多字，语文学习不难，一般一
周或者二周妈妈会抽查我在校情况，看看书本知识掌握如何，
每次都会挨妈妈笑着批评一下，你的书写退步了，以后注意
一下。花我最多时间是小提琴与玩耍。

4、独立思考。有时候我不懂的问题，问爸妈都不跟我讲，让
我先想想，在想不出来让我在纸上画画，有时候实在想不出
来，老爸就会过来指点一下，还不全部告诉我答案，遇到相
同题型，下次就不用请教别人，可能这就是老爸的初衷吧。

以上是我的发言，感谢各位家长、老师与同学们。



高一新生家长会学生代表发言稿篇六

尊敬的各位老师、家长们：

你们好!

我是李山山的家长。首先感谢学校老师给予我这么好的一个
机会，能让我在这里和大家共同探讨孩子的成长教育，我感
到十分荣幸。

家庭是孩子的第二课堂，家长是老师的助手，在此就孩子的
成长教育谈谈几点自己的体会。

一、明确教育方向

我是一名学校教育工作者，深知孩子在学校接受的大部分是
知识的教育，智力的培养。作为家庭我认为对孩子教育的方
向应重点放在非智力因素的培养上。这里的非智力因素包括
良好的生活习惯、学习习惯，坚强的意志，健康的心理，积
极的情绪，有一颗感恩的心等等。

二、给孩子创造一个良好的家庭学习环境

家庭作为孩子学习的第二课堂，忠告各位家长一句：孩子做
作业时我们不要看电视，玩电脑。我们可以陪着他做，给孩
子做出适当的指导。孩子的潜力是无穷的，我认为我们家长
在重视孩子非智力因素培养的同时不要忘记孩子潜力的开发。
闲暇之余、睡觉之前应多给孩子读书，读书对一个人的成长
是非常重要的，要让孩子从小养成读书的好习惯。

三、把孩子当作一个朋友，多理解，多表扬，多鼓励，少批
评，少指责。

人与人之间的距离是可怕的，哪怕父母与孩子之间也不例外。



我认为：如果能找到适当的时间跟孩子好好沟通，互相了解，
换位思考，多给孩子一些关爱，那么这种努力一定有收益。
不要总是居高临下的去教育孩子，该摆家长架子的时候要摆，
不该摆时要把孩子看做是自己的朋友。要多理解、多表扬、
多鼓励自己的孩子，俗话说：好孩子是夸出来的就是这个道
理。

作为孩子，每个人都希望自己是最棒的，然而不可能每次都
是第一。 做人是孩子的立身之本，欲使孩子成才，先教孩子
做人。这是家教的最重要任务，以此来作为今天的总结。

孩子的成长还离不开学校这片沃土，离不开园丁的辛勤培育。
还希望老师所有孩子悉心呵护，使孩子的明天更美好!


